

EFE incrementa sus servicios en las líneas 1 y 2 del Biotren

La empresa adelantó la franja horaria y sumó recorridos desde esta semana.

Redacción

EFE dio a conocer los nuevos servicios del Biotren que comenzaron a operar desde este lunes 18 de agosto, los cuales extenderán el horario de funcionamiento, adelantando la franja horaria y aumentando los recorridos en las líneas 1 y 2.

El trayecto de la Línea 2 entre Coronel y Concepción comenzará a operar a las 05:30 horas.

Además, se suma una salida a las 8:29 horas, mien-



Con esta modificación la Línea 2 alcanza 82 servicios diarios.

tras que desde Concepción a Coronel se incorporará un servicio a las 7:27 y a las 9:26 horas, reemplazando, este último, el servicio de las 9:10

horas, informó el gerente de pasajeros de EFE Sur, Gonzalo Cueto.

Desde Concepción también saldrá un servicio a las

6:44 horas en dirección a Leonera. Asimismo, desde Leonera a Arenal el servicio saldrá a las 7:25 horas, eliminando la salida que antes se realizaba desde Concepción.

"Esta media hora permite optimizar nuestra operación en momentos clave del día, con estos cambios algunos horarios habituales pueden sufrir leves ajustes", señaló el ejecutivo.

Con estas modificaciones, la Línea 2 alcanzará un total de 82 servicios diarios mientras que la Línea 1 contará con un total de 44 servicios al día.